
Compte rendu de l’assemblée générale ordinaire
élective 2021 

samedi 27 novembre 2021 au local 2, rue du chemin des dames à
Lannilis

Protocole sanitaire     :  

En préambule, Pascal  Collec a d’abord remercié l’ensemble des licenciés pour
leur implication dans le respect des règles sanitaires qui nous ont été imposées
tout au long de l’année tant lors des sorties en groupes restreints que dans la
fréquentation du local.

Il a ensuite rappelé les règles du protocole sanitaire pour le déroulement de la
soirée :

- Présentation des pass sanitaires à l’entrée du local 
- Présentation des pass sanitaires à l’entrée de la salle Alain Le Gall.

Les chèques du repas seront remis lors de la vérification du pass au repas.

Présentation des invités d’honneur     :  

L’assemblée générale s’est déroulée en présence de Madame Cécile Le Roux,
adjointe à la vie associative ; de Jean-Paul Mellouet, directeur du Tro Bro Léon et
Yvon Caer, dirigeant de l’équipe ARKEA SAMSIC.

Présentation des nouveaux membres     :  

Le  vélo  club  compte  cette  année  118  licenciés  parmi  lesquels  on  trouve  10
nouveaux  adhérents :  
Jean-Pierre Léon, Thomas Le Roux, Erwan Guianvarch, Michel Brackman, Pascal
Abguillerm,  Christophe Olivry,  Mélanie Le Roy,  Hervé Bouché Lionel  Le  Hir  et
Stéphane Sanquer.

Rapport d’activité     :  

Les contraintes sanitaires cette année encore ont impactées l’activité du club.
Les sorties se sont déroulées dans le respect du protocole sanitaire. Cependant, 3
chutes sérieuses sont à déplorer lors des activités de cette année. La sécurité
lors des sorties sera un point à améliorer.

Lors du Tro Bro Léon, le VCL a mobilisé 80 signaleurs pour sécuriser le circuit lors
des 2 courses.

Une vingtaine de membres du VCL (24 cyclistes et 3 accompagnateurs)  s’est
rendu dans le Vaucluse au mois de Juin à l’ascension du Mont Ventoux. Le budget
du séjour s’élève à 12 642 euros dont 18,5% ont été pris en charge par le club.
Le meilleur temps a été réalisé par Jean Lannuzel en 1H30, Le doyen du groupe
Jean Claude Squiban , 71 ans a également réalisé l’ascension.

Cet été un groupe du VCL s’est rendu à Landerneau afin de réaliser l’ascension
de la fosse aux loups.



Une délégation s’est rendue à Plouguerneau à l’inauguration de de la vélo route
Plouguerneau -Lesneven.

Forum des associations : Le VCL était présent au forum organisé par la mairie ce
qui nous a permis de rencontrer et recruter de nouveaux licenciés.

L’élite du VCL s’est rendu à Ploudalmézeau lors de la rando Valentin Madouas.

Un groupe de 7 coureurs du VCL s’est présenté à la course organisée à Saint
Renan. Daniel Wojciechowski gagne la course vétéran.

A l’occasion du téléthon du samedi 4 décembre 2021, le VCL organise 3 circuits
de 45 - 60 et 75 Km au départ de L’UCPA à l’Aberwrac’h. Les départs se feront
entre 8h00 et 9h00. La participation est libre au profit du téléthon.

Le Rapport d’activité a été approuvé à l’unanimité.

Intervention d’Yvon Caer     :  

Vainqueur  de  l’édition  2021  du  Tro  Bro  Léon  l’équipe  ARKEA-SAMSIC  est
représentée par Yvon Caer. Yvon nous a expliqué, vu de l’intérieur d’une équipe,
comment s’est déroulé le final et la victoire de leur coureur Taylor Swift. ARKEA
SAMIC est la première équipe cycliste bretonne professionnelle à remporter le Tro
Bro Léon.

Bilan financier     :  

Le trésorier Jacques Déniel expose le bilan financier de l’année 2021. Le solde
affiche un résultat négatif de 2928.24 euros pour partie imputable à la baisse de
recettes du club :  l’impossibilité  d’organisation de lotos.  Les fonds propres du
club permettront de couvrir ce résultat négatif.

La réactivation des lotos est prévue en juillet et aout 2022. L’adhésion au club
reste fixée à 55 euros. La FSGT a proposé un avoir de 25% sur les ré-inscriptions.
Un dossier d’aide aux associations par le conseil départemental est en cours.

Le bilan financier a été approuvé à l’unanimité.

Tro Bro Leon     :  

Jean Paul Mellouët a d’abord remercié les adhérents pour leur implication en tant
que signaleur lors du Tro Bro. Il a ensuite projeté un film relatant la version 2021
du Tro Bro Léon faisant la part belle aux paysages magnifiques de notre région
vue d’hélicoptère.

Jean Paul Mellouët a ensuite expliqué l’évolution de la course pour les années à
venir : La course sera progressivement prise en main par ASO organisation qui la
fera monter de niveau. La transition se fera sur 5 années.

Projets 2022     :  



L’organisation d’une journée de solidarité aux profits des chiens guide d’aveugles
ou une autre cause est programmée pour le Lundi de Pâques

Le VCL prêtera main forte au Tro Bro Léon au travers de ces signaleurs.

Il est prévu de réaliser cette année l’étape du tour de France 2021 Brest-
Landerneau

Une sortie en Belgique sera organisée lors de la course Liège-Bastogne -Liège

15 membres du VCL se sont inscrits pour le tour de Bretagne 2022.

L’organisation du championnat du Finistère FSGT qui se déroulera à Lannilis 
courant mai. La date reste à fixer.

La mise en place d’un responsable sécurité

La mise à jour des statuts afin de les approcher du nouveau statut de la FSGT.

Mise en place du règlement intérieur

Se doter d’une équipe forte et impliquée dans le fonctionnement du club.

Conseil d’administration     :  

Le comité d’administration compte actuellement 22 membres :

Bars Patrice, Boucheur  Jo, Boucheur Thierry, Bramoullé Yvon, Bué Emmanuel, 
Charretteur Jean Marc, Cleguer Jean Louis, Collec Pascal, Corre Raphael, Déniel 
Jacques, Gouez Jean Jo, Jégou Pascal, Krebs Jean Pierre, Le Den Jean-François, Le 
Roy Jean-Jacques, Minguy Albert, Morizur Roymond, Mortera Frédéric, Ouhlen 
Bruno, Périou Antoine, Plurien Pascal, Simon Jacky.

Renouvellement du tiers sortants :

Les membres sortants Thierry Boucheur, Bruno Ouhlen, Patrice Bars, Raphaël 
Corre et Raymond Morizur se représentent et sont réélus à l’unanimité.

Jean-Marc Charretteur et Pascal Jégou quittent le conseil d’administration.

2 nouveaux membres : Philippe Bonthounou et Daniel Wojciéchowski sont élus à 
l’unanimité.

Mot de Cécile Le Roux     :  

Madame l’adjointe au maire félicite le vélo club pour son dynamisme malgré la 
situation sanitaire actuelle. Certaines associations ont vu leurs effectifs diminuer 
fortement.

Lannilis, le 01/12/2021

Le secrétaire

Jean-François Le Den




